

## CULTURE : Ankama annonce la sortie de son premier long-métrage d'animation

D'ici moins de trois semaines, la société [ANKAMA](#) / T : 03.20.36.30.00 (siège à Roubaix), groupe indépendant de création numérique qui œuvre dans le domaine du divertissement, verra la sortie officielle de son premier long-métrage d'animation, tiré de l'univers du jeu Dofus. Un pari pour l'entreprise qui espère enregistrer 500.000 à 1 million d'entrées dans les salles. Ce qui lui permettrait d'envisager de produire les deux autres volets de la trilogie. En attendant, les jeux vidéo continuent de représenter 60 à 70% du CA d'Ankama.

[www.ankama.com](http://www.ankama.com)